



TRUMP DECLARA LA GUERRA COMERCIAL

Ante los aranceles impuestos por EU, México, Canadá y la Unión Europea impondrán medidas equiparables a diversos productos de esa nación

Nacional



BUSCA HOY EN ESTA EDICIÓN TU SUPLEMENTO

Viajero

Ejemplar gratuito

IEEQ

Se bajan 182 de la boleta

Se imprimirán más de 3 millones 300 mil formatos para la votación en Querétaro, informa Gerardo Romero; llaman consejeros a denunciar delitos electorales

PATRICIA LÓPEZ NÚÑEZ

A un mes de que se le baje la boleta, el Consejo General del IEEQ registró 182 renuncias a las candidaturas, entre ellas a seis alcaldías, se ordenó la impresión de más de tres millones 300 mil boletas para el día de los comicios y están por resolverse 15 denuncias en trámite y 29 procedimientos sancionadores ordinarios.

Al término de la sesión ordinaria del Consejo General del IEEQ, el presidente Gerardo Romero Altamirano subrayó que este instituto electoral respeta la libertad de expresión de cualquier persona, frente

a las inquietudes que se generan sobre las condiciones electorales e invitó a la población a presentar las denuncias que considere pertinente, porque la autoridad sólo puede actuar mediante denuncias formales.

Acompañado de consejeros electorales y funcionarios del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Romero Altamirano pidió a la población confiar en este organismo electoral, pero advirtió que sólo puede actuarse por denuncias y no por señalamientos informales sobre supuestas irregularidades, de manera que no se les puede acusar de omisos o negligentes ante los diferentes casos que se presentan sin comunicación oficial. **Pág. 5**



Abre General Motors Centro de Desarrollo

Al encabezar la inauguración del Centro de Desarrollo de Proveedores de General Motors en conjunto con la Universidad de Arkansas, el gobernador Francisco Domínguez Servién destacó la evolución del estado sustentada en el recurso humano calificado. Estuvo acompañado por directivos de General Motor encabezados por su presidente y director general en México, Ernesto M. Hernández/Miriam Martínez.



Asalto a cuentahabientes

Medio millón de pesos se llevó de botín una pareja de asaltantes al atracar a dos cuentahabientes que salían del banco Santander de la colonia Arboledas. Los dos delincuentes huyeron a bordo de una motocicleta. **Víctor González**

Policia

Nava decretaría zonas ecológicas “intocables”

VERÓNICA RUIZ

Luis Nava Guerrero, candidato del PAN, PRD y Movimiento Ciudadano a la Presidencia Municipal de Querétaro, presentará un sistema de indicadores de planeación a largo plazo, que contempla definir zonas de conservación ecológica “intocables”.

Señaló que su proyecto dará certeza jurídica a zonas ecológicas como El

Tángano, Peña Colorada y el Parque Ioya la Barreta, desincorporándolas y depositándolas como parte del patrimonio del Fideicomiso Queretano para la Conservación del Medio Ambiente (Figura).

“Hay que definir qué porcentaje de nuestro territorio vamos a determinar a una conservación ecológica intocable por los siglos de los siglos y dadas una certeza jurídica, hay que

desincorporarlas y depositarlas en un fideicomiso que logre garantizar que nunca se toquen”, dijo.

Explicó que el decreto nacional que hoy tienen estas áreas ayuda mucho, pero el tener el control patrimonial sobre esas superficies, garantizará que por ningún cambio jurídico, de norma o de autoridades, se puedan utilizar para otro fin que no sea el ambiental. **Pág. 2**



JULIO EL DE LA CRUZ

MEMO. Precisamente quien se daba aire de santo en el manejo de recursos, aver fue advertido por el Instituto Electoral por haber hecho uso

indebido de los recursos públicos. El alcalde con licencia de San Juan del Río, Guillermo Vega, usó hasta una partida de rosca de reyes para promoverse, globitos azules y blancos incluidos, con costo al erario municipal, determinó el Consejo del IEEQ. Lo malo es que quedará impune, pues aún, que hasta le dejará beneficios porque, con rivales de paja como Gerardo Sánchez enfrente, se reelegirá.



LA DE ABAJO

Aunque cada día vivimos más a prisa, en Querétaro las tardes de paz, música y gozo son posibles y frecuentes. Aquí, la calle Madero/Hugo Camacho



Lila Downs hoy en Tequis

Último fin de semana de la Feria Nacional del Queso y el Vino.



505019897010